



東陽・小津中学校への出前講義

3年生が動画で出演！

泉大津市内の3中学校から、中学2年生対象の講義のご要望がありました。それぞれの中学校の卒業生である本校生徒の高校生活を聞かせてほしいとのことでした。コロナ禍で誠風中学校は残念ながら中止となりましたが、東陽中学校、小津中学校は動画による出前講義でお手伝いすることができました。（写真：講義した3年生の生徒達です）



全クラスに最新プロジェクター入りました！

今年度、同窓会の40周年事業として3学年全クラスに最新型のプロジェクターが寄贈され、この度、設置が完了しました。また、各クラスで無線機能が活用出来るように、現在工事を進めています。オンライン授業等、これから益々ICT機器を活用した授業が行われていく予定です。



初の試み 2年生「防災・減災 研究発表会」開催！



2年生は「総合的な探究」の授業のテーマに「防災・減災」を掲げ、自分たちで研究対象を決め、専門の方の講義を聴いたり、ネットで確認する、図書館に通って調べる等、限られた時間の中で、研究をまとめてきました。その成果を12月24日に「研究発表会」として校内でポスターセッションをしました。どのグループも密度の濃い発表でした。



生徒会のクラブ新応援旗できました！



生徒会が昨年度に作った応援旗は大好評でした。そこで、今年も各クラブの活躍を祈って3種類の応援旗を作りました。3学期は正面玄関ホールで披露しています。

2年生 進路説明会開催！



1月25日、2年生対象の進路説明会を開催しました。大学・短大・専門学校の方々から具体的な各校の内容を教えてくださいました。